

2023.12.25(月) ウィンタースクール<1日目>



本日よりウィンタースクールがスタート！冬はクリスマスやお正月など、楽しいイベントがたくさん！みんなでたくさん楽しみたいと思います♪

まずは器械体操教室から。全身を使ったゲームで体をほぐし、マット運動、鉄棒、跳び箱などにチャレンジしました。盛り上げ上手な講師のみなさんのおかげで、子どもたちは満面の笑みで楽しく体を動かしました！



Merry Christmas!!!!



午後はスナッククッキング♪クリスマス当日ということもあり、子どもたちの一番の楽しみだったようです。コーンフレークやカップケーキで、リースとツリーを作り、みんなで美味しくいただきました！綺麗にデコレーションしたスナックを写真に撮って、しっかり思い出を残していました。



Englishクラスでは、絵本が有名な「The Snowman」の映像を観て、気に入ったシーンを友達同士で紹介し合いました。冬にピッタリの作品に触れ、みんなで名作への理解を深め合って過ごしました。

4日間という短い期間ですが、収穫体験や昔遊び大会などのプログラムが控えています。寒さに負けず元気いっぱいな子どもたちと、たくさんの思い出を作りたいと思います！